



José García Pérez (Aceuchal, 1995) es Graduado en Filología Hispánica por la Universidad de Extremadura (2013-2018) y Máster en Estudios Hispánicos Superiores (2017-2018) por la Universidad de Sevilla. Actualmente es doctorando y contratado FPU (FPU17/00759) en el Departamento de Lengua Española, Lingüística y Teoría de la Literatura de la Universidad de Sevilla, como miembro del Grupo de Investigación “Argumentación y Persuasión en Lingüística” ([HUM-659](#)), liderado por Catalina Fuentes Rodríguez.

Su quehacer investigador se centra en la elaboración de una tesis doctoral sobre la macrosintaxis del adjetivo, que se enmarca en el Proyecto de Investigación “De Construcciones Periféricas a Operadores Discursivas: un Estudio Macrosintáctico del Español Actual” ([FFI2017-82898-P](#)), ambos también dirigidos por la profesora Fuentes Rodríguez.

Por otro lado, forma parte, como miembro del Equipo de Trabajo, de los proyectos “Liderazgo femenino: estrategias comunicativas y proyección de imagen” ([US-1263310](#)) y “Macrosintaxis del discurso persuasivo: construcciones y operadores” (MacPER) ([P18-FR-2619](#)).

Sus campos de estudio son, por tanto, la Sintaxis, la Pragmática y el Análisis del Discurso, sobre los que ya ha publicado algunos trabajos ([ORCID](#), [Dialnet](#), [Academia.edu](#), [Scopus](#)). En noviembre de 2021 pasó a ser Secretario de la Junta Directiva de la Asociación de Jóvenes Lingüistas y pertenece al Comité Editorial de la revista *Estudios Interlingüísticos*.